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Ялуторовчан, погибших 
в «горячих точках», почтили 

в воскресенье на митинге 
на Мемориально-духовном комплексе

2

Анатолий МЯСНИКОВ

Аграриям Ялуторовского района в 
наступающую посевную кампанию 
предстоит засеять 31962 гектара. Такая 
цифра была озвучена на совещании в 
администрации Ялуторовского райо-
на, посвященном подготовке к весен-
ним полевым работам. Вел заседание, 
в котором участвовали руководители 
сельхозпредприятий и все заинтересо-
ванные службы, глава Ялуторовского 
района Андрей Гильгенберг.

Яровой сев планируется провести на 
24500 гектарах. Зерновыми и зернобобо-
выми займут 18500, техническими - 700, 
кукурузой на силос - 1899 гектаров. Все-
го кормовыми культурами засеют 11200 
гектаров.

Основная задача полеводов, как от-
метил в своем выступлении начальник 
управления АПК района Андрей Пир-
ков, - до 18 февраля сформировать свои 
рабочие планы. Также следует провести 
оптимизацию структур посевных площа-
дей на 2015 год, довести семенной фонд 

зерновых и зернобобовых культур до 
требуемой кондиции, при необходимо-
сти приобрести семена высоких репро-
дукций. Кроме того, хозяйствам необ-
ходимо купить средства химизации для 
защиты растений, минеральные удобре-
ния, горюче-смазочные материалы. А до 
первого апреля должен быть подготов-
лен к полевым работам и машинно-трак-
торный парк.

В нынешней кампании аграрии обязаны 
произвести сев кондиционными семена-
ми зерновых и зернобобовых культур всех 
посевных площадей, которые не долж-
ны быть меньше уровня прошлого года.

Задачи для руководителей хозяйств - 
удовлетворить внутрихозяйственные по-
требности по видам продукции, обеспе-
чить животноводство высокоэнергетиче-
скими кормами, активно заниматься вне-
дрением научно обоснованных севообо-
ротов и повышением плодородия почв.

Кормами, кстати, хозяйства района обе-
спечивают себя в полной мере, хотя не все 
сеют рапс на семена.

Ситуация с семенным фондом, по сло-

вам Андрея Пиркова, оставляет желать 
лучшего. Из запланированного запаса се-
мян в 5700 тонн кондиционными являют-
ся только 1340 тонн, или 25%. Не посту-
пили на проверку семена из СПК «Шанс» 
в количестве 600 тонн, не в полном объе-
ме представило семенной материал ООО 
«Дружба-Нива». 

Для обеспечения посевных работ горю-
че-смазочными материалами хозяйствам 
района необходимо 654 тонны дизельно-
го топлива, 77 тонн бензина, 33 тонны мо-
торного масла. Но пока только два хозяй-
ства - ООО «Дружба-Нива» и СПК «Са-
довод» приобрели потребное количество 
ГСМ. Эти же предприятия полностью за-
везли на поля удобрения, близки к этому 
в КФХ «Зайкина И. А.». Всего же в рай-
оне заготовлено 45% удобрений из необ-
ходимого объема в 3200 тонн.

К выходу на поля готово 85% парка 
тракторов и комбайнов.

Особое внимание в этом году уделяет-
ся обработке стерни, а это порядка деся-
ти тысяч гектаров. Аграриям предстоит 
создать минерализованные полосы возле 

населенных пунктов и вдоль лесных мас-
сивов шириной в 6-7 метров.

Резюмируя рассмотренные на совеща-
нии вопросы, глава Ялуторовского райо-
на Андрей Гильгенберг подчеркнул, что 
финансовую поддержку из областного 
бюджета хозяйства получат только при 
сохранении посевных площадей на уров-
не прошлого года. А сев следует произ-
вести исключительно проверенными кон-
диционными семенами. Те хозяйства, что 
в прошлом году засевали поля неконди-
ционным материалом, поддержки из об-
ластного бюджета не получат. Пожелание 
не уменьшать посевные площади выска-
зал недавно и губернатор области Влади-
мир Якушев.

Андрей Гильгенберг призвал руководи-
телей хозяйств провести весенние поле-
вые работы так, чтобы во время убороч-
ной сформировать обеспечивающий объ-
ем продукции для учреждений социаль-
ной сферы, а также для участия в сель-
скохозяйственных ярмарках: сегодня мы 
создаем задел на весь 2015 год.

Весенние работы всё ближе

Евгений ДАШУНИН

Развитие любого муниципального 
образования будет эффективным толь-
ко в случае прогрессивного подхода к 
организации новых производств и под-
держке существующих. 

Такую позицию озвучил глава города 
Вячеслав Смелик, в беседе с которым мы 
обсудили главные вехи прошлого года и 
поговорили о текущих делах.

- Буквально на днях в регионе прой-
дёт крупнейшее в УФО деловое собы-
тие этого года, - II Тюменский инве-
стиционный форум. Я думаю, неспро-
ста областной центр выбран площад-
кой для столь масштабного меропри-
ятия, ведь только в нашем городе сей-
час реализуется порядка 40 инвестпро-
ектов. Вячеслав Николаевич, расска-
жите поподробнее о работе в этом на-
правлении… 

- Действительно, Тюменская область по 
праву считается одной из самых привле-
кательных территорий для ведения бизне-
са и Ялуторовск это только подтверждает.

Ни для кого не секрет, что сейчас в на-
шей стране есть некие кризисные явле-
ния, но производители не сокращают 
объёмов производства и планируют раз-
виваться дальше. Как нас заверил ди-
ректор группы компаний «Данон» в Рос-
сии Бернар Дюкро, все их инвестицион-
ные планы сохраняются. Первый резуль-
тат мы уже видели - запущен новый цех 
молочного комбината «Ялуторовский» 
по производству творожной продукции. 
Это более 70 новых рабочих мест к уже 
имеющимся на сегодня 400. В дальней-
шем мощности завода будут только уве-
личиваться, в течение трёх лет в произ-
водство будет вложено 2,8 млрд. рублей. 
Сейчас там перерабатывается от 400 до 
600 тонн молока в сутки, а в планах - вы-
ход на тысячу тонн. Когда это произойдёт, 
«Ялуторовский» станет одним из круп-
нейших молочных комбинатов не только                                                                    
в России.

Есть и менее масштабные проекты, но 

они тоже важны для города. К примеру, 
гостиница, недавно открытая в залиней-
ной части. Гостиничный бизнес - необхо-
димость для Ялуторовска, так как боль-
шое количество исторических и культур-
но-развлекательных объектов привлека-
ет много туристов. А ведь их нужно где-
то разместить. Да и о рабочих местах не 
стоит забывать: трудоустройство 30 че-
ловек это тоже немало.

- По словам председателя Тюмен-
ской областной Думы Сергея Корепа-
нова, Ялуторовск занял первое место 
в региональном рейтинге инвестици-
онной привлекательности, как удалось 
этого достичь?

- Самое главное - это открытость. Ин-
формация о нашем городе доступна для 
всех, и администрация на высоком уров-
не работает с инвесторами. Им оказыва-
ется разнообразная помощь. У нас есть 
свой реестр инвестпроектов, который 
затрагивает различные области бизне-
са: сферу питания и услуг, торговлю и 
промышленность. Поэтому Ялуторовск 
можно назвать городом для жизни и биз-                                                                              
неса.

- А какие инвестпроекты планирует-
ся реализовать в этом году? 

- В 2015-м планируется запуск десяти 
проектов, среди которых - пекарня, стан-
ция техобслуживания. Город стоит на пе-
ресечении двух серьёзных транспортных 
артерий, поэтому придорожный сервис 
необходим. «ЯлАЗ» откроет линию по-
лимерной покраски. 

- Что ж, местный «климат» можно по 
праву назвать благодатным для бизне-
са. Но это лишь одна сфера жизни го-
рода, а как в целом развивается Ялу-
торовск?

- Индикатор развития это, конечно же, 
демография. В 2013 году, впервые за по-
следние пять лет, естественный прирост 
населения был 15 человек, а в прошлом 
году он увеличился в два раза. Значит 
горожанам живётся и работается ком-
фортно. 

Вниманию жителей Ялуторовска!
В четверг, 19 февраля,  с 11-00 до 12-00, состоится телефонная 

«прямая линия» с председателем  комитета по физической культу-
ре и спорту Романом Александровичем ПРеГАеВыМ. Задать 
вопросы вы можете по телефону 3-27-34. Администрация города

Вниманию жителей Ялуторовска!
В среду, 18 февраля, с 11-00 до 12-00, проводится «прямая линия» с 

председателем комитета по культуре и туризму администрации города еле-
ной Викторовной НИКОлАеВСКОй. Задать вопросы в области куль-
туры и туризма  вы можете по телефону 3-12-29. Администрация города
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Уважаемые 
читатели!

Не забудьте подпи-
саться на «ЯЖ». 

Также вы можете ку-
пить газету в нашей ре-
дакции или в киосках: 
около «Маяка» и уни-
вермага на ул. Красно-
армейской.
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Если посмотреть на производство, то 
объём отгруженной продукции увели-
чился за год более чем на 10%, это хо-
роший показатель. Вырос и оборот роз-
ничной торговли на 7,3%, что показыва-
ет рост покупательского спроса. 

Введено в эксплуатацию 83 жилых до-
ма, а это ни много ни мало 356 квартир. 
Что в сравнении с 2013-м почти в два раза 
больше. Так что город развивается очень 
хорошими темпами.

- Вячеслав Николаевич, давайте по-
говорим о самой насущной теме на се-
годня - уборке снега. Горожане заме-
тили, что в этом году на дорогах по-                 
явилась непривычная нам, скажем 
так, техника.

- Действительно, выиграв муниципаль-
ный контракт, в город «зашла» новая ком-
пания. Мы анализируем, как они справ-
ляются с работой, учитывая отзывы горо-
жан. Пока делать какие-либо выводы ра-
но, особых снегопадов в последнее вре-
мя не было, поэтому посмотрим на даль-
нейшую работу этой фирмы.

- Есть такие предприниматели, кото-
рые попросту не вывозят снег со своих 
территорий. К примеру, в ритейл-парке 
«Гулливер» есть стоянка на улице Мо-
сковской, выезд с которой просто опас-
ное занятие - обзор закрыт горами снега.

Да и на некоторых перекрёстках 
очень плохой обзор, на улицах Нови-
кова, Свердлова, Оболенского.

- Что касается «Гулливера», его руко-
водство хорошо идёт на контакт, и я ду-
маю - мы решим этот вопрос. А по ули-
цам проведём объезд и будем работать с 
подрядчиками. 

- В России стартовал Год литерату-
ры, буквально на днях был день па-
мяти Александра Сергеевича Пушки-
на, строки которого: «Я памятник себе 
воздвиг нерукотворный, к нему не за-
растёт народная тропа» знают все. Но, 
к сожалению, к рукотворному памят-
нику поэта в нашем городе тропа «за-
росла» снегом, да и закрытые ворота 
городского сада ограничивают доступ.

- Резонное замечание. Действительно, 
городской сад в зимний период не функ-
ционирует, но планируется, что в буду-
щем он будет работать круглый год, и там 
разместят часть ледового городка. А до-
ступ к памятнику, думаю, просто необхо-
димо обеспечить, тем более в этот знаме-
нательный год.

- И ещё один вопрос по снегу. У нас 
в городе одна из зимних «традиций» 
- вытолкнуть сугробы с придомовой 
территории на проезжую часть. Мож-
но ли как-то воздействовать на нера-
дивых хозяев?

- Конечно, и это делается в ежедневном 
режиме. Каждую неделю муниципальная 
инспекция выписывает до 50 предписа-
ний. За прошлую неделю 20 из них как 
раз вручены любителям складировать 
снег на дороге.

- Раз уж мы коснулись темы благо- 
устройства, то хотелось бы отметить 
некоторые проблемы с уличным осве-
щением. К примеру, на Первомайской 
фонари освещают, можно сказать, сами 
себя, а дорога остаётся в «сумерках».

- Обслуживание освещения улиц вы-
играла та же компания, которая убирает 
снег, но к работе она так и не приступи-
ла. Сейчас договор с ней расторгнут и ос-
вещением займутся электросети, так что 

всё должно нормализоваться. А что ка-
сается ул. Первомайской, то фонари там 
смонтированы на существующую линию 
0.4 кВ, к тому же это далеко от проезжей 
части. Мы уже обсуждали эту проблему и 
пришли к решению, что там необходима 
установка новых мачт освещения. И эти 
работы, конечно же, будут выполнены.

- В последнее время в городе появи-
лась ещё одна проблема - уличная ре-
клама. К примеру, перед новым годом 
иногородний цирк анонсировал своё 
выступление, афиши были расклее-
ны на остановках, подъездных дверях, 
входных группах организаций и мага-
зинов. Муниципальная инспекция так 
и не смогла отыскать виновных, хотя 
сотрудники редакции сделали это за 
пять минут. В социальных сетях некое 
рекламное агентство из Ялуторовска 
приглашает на работу людей для рас-
клейки объявлений. Сделав звонок в 
администрацию цирка, мы узнали, что 
действительно они заключили договор 
с этой организацией. Может быть, ре-
шение проблемы не в том, чтобы «пой-
мать» мальчиков и девочек с клеем и 
пачкой флаеров на месте «преступле-
ния», а в привлечении к администра-
тивной ответственности руководите-
лей организаций?

- Я разделяю эту позицию. На совете 
по предпринимательству также отраба-
тываются алгоритмы воздействия на по-
добную рекламу. К примеру, мы догово-
рились с бизнесменами, сдающими свои 
площади приезжим ярмаркам и труппам, 
что если их реклама появляется в непо-
ложенных местах, то ответственность ля-
жет и на них. Второй момент это установ-
ка афишных тумб, первый эксперимент 

не очень удался, но в скором времени 
тумбы, похожие на те, что установлены 
в Тюмени, появятся и на улицах нашего                                                                       
города.

- ЖКХ, наверное, самая обсуждае-
мая тема любого города, вот и в адрес 
редакции часто поступают вопросы из 
этой сферы. Так, ялуторовчане не пони-
мают, почему норматив водоотведения 
равен водопотреблению, ведь не вся 
же вода утекает обратно в канализа-                                                                           
цию. 

- Норматив никогда не отражает реаль-
ную ситуацию, кто-то меньше потребляет, 
кто-то больше. Поскольку на канализации 
счётчиков нет, то и посчитать объём не-
возможно, поэтому принята такая схема. 
Установить такие приборы гораздо про-
блемнее, да и стоят они дороже, но если 
кто-то изъявит желание, я думаю можно 
наладить и учёт водоотведения.

- В квитанциях есть такая строка 
«содержание и ремонт жилых помеще-
ний», и управляющие компании при-
меняют одинаковый тариф как для ста-
рых домов, так и для новостроек. Хотя 
новые многоэтажки в течение пяти лет 
находятся на гарантии и все недоделки 
устраняются застройщиком.

- Здесь нужно обратить внимание на 
обязательства. Если через год отпадёт 
штукатурка или облупится краска, то это 
обязан устранить подрядчик. А вот если 
проблемы возникают в процессе эксплу-
атации, к примеру, при переезде были ис-
пачканы стены, разбито подъездное окно 
- это устраняется за счёт оплаты. Поэтому 
и для старого, и для нового дома необхо-
димы средства на текущий ремонт. Хотя 
это тоже нормативное значение, и оно, ко-
нечно же, не отражает реальной картины. 

Анатолий  МЯСНИКОВ
/фото автора/

Участники Великой Отечественной 
войны, воины-интернационалисты, 
матери солдат и офицеров, погибших 
в «горячих точках», а также сотни ялу-
торовчан, среди которых депутаты го-
родской Думы, школьники и ветера-
ны пришли 15 февраля на Мемори-
ально-духовный комплекс. 

Именно в этот день 26 лет назад послед-
няя колонна советских солдат покинула 
Афганистан. Четыре года как в нашей 
стране утверждена дата - День памяти о 
россиянах, исполнявших свой служебный 
долг за пределами Отечества. В эпоху но-
вейшей истории российские солдаты, в 
том числе и ялуторовчане, участвовали 
более чем в тридцати вооруженных кон-
фликтах, имевших место в Корее, Вьет-
наме, Сирии, Египте, Мозамбике, Анго-
ле, Армении, Таджикистане, Югославии 
и других государствах.

Митинг открыла заместитель главы го-
рода по социальным вопросам Ольга Гу-
бачёва, подчеркнувшая, что ялуторов-
ские ребята с честью и до конца выпол-
нили свой долг за пределами Отечества 

и жизнью своей доказали, 
что они достойны подви-
гов своих дедов и отцов, 
защищавших Родину в го-
ды Великой Отечествен-
ной войны.

Участников митинга 
также приветствовали за-
меститель начальника от-
дела Ялуторовского во-
енкомата Андрей Устю-
гов, член Тюменской реги-
ональной общественной 
организации воинов Воз-
душно-десантных войск 
Олег Редькин, ветеран во-
енных действий в Нагор-
ном Карабахе и Киргизии 
Евгений Данилочкин. Все 
они, так или иначе, гово-
рили о тяжкой участи ма-
терей, жён, не дождавших-
ся своих родных из зоны 

военных конфликтов, просили не забы-
вать тех, кто воспитал замечательных сы-
новей и дочерей.

В памятном списке - имена девятнадца-
ти ялуторовских ребят. Это рядовой Ар-
сентьев Виктор, рядовой Купрыч Олег, 
старший лейтенант Русаков Пётр, воль-
нонаемная Рязанцева Тамара, старший 
лейтенант Шалагинов Алексей, рядовой 
Егоров Закир, сержант  Селезнев Ан-
дрей, рядовой Гончаров Владимир, рядо-
вой Никитин Александр, сержант Бура-
ков Николай, рядовой Картаполов Алек-
сей, младший сержант Костриков Вла-
димир, рядовой Рудин Алексей, рядовой 
Юхлин Алексей, старший лейтенант Ру-
саков Максим, старший лейтенант мили-
ции Артемьев Алексей, рядовой Семе-
нов Алексей, полковник милиции Фир-
сов Юрий, майор Мерзляков Владимир.

Ялуторовчан, погибших в «горячих точ-
ках», почтили минутой молчания. Затем к 
памятнику-часовне участники митинга воз-
ложили живые цветы. И первыми принесли 
цветы своим детям матери погибших ребят.

По окончании митинга памяти в кино- 
концертном зале молодежного центра для 
его участников состоялся концерт.

Консультационным пунктом по 
защите прав потребителей при фи-
лиале ФБУЗ «Центр гигиены и эпи-
демиологии в Тюменской области» 
в городе Ялуторовске, Заводоуков-
ском городском округе, Упоровском, 
Юргинском, Ялуторовском рай-                                                                                 
онах в период с 16 февраля 2015 г. 
по 18 февраля 2015 г., с 9-00 до 12-00                                      
и с 13-00 до 16-00, будет органи-
зована тематическая «горячая ли-
ния» по вопросам защиты прав по-
требителей при приобретении тех-
нически сложных товаров (мобиль-
ные телефоны, персональные ком-
пьютеры, автомобили и т.д.) - тел.  
«горячей линии» 8 (34542) 2-16-79.

В рамках проведения «горячей 
линии» будет проводиться безвоз-
мездное консультирование по сле-
дующим вопросам:

- особенности продажи техниче-
ски сложных товаров (в т.ч. быто-
вого назначения);

- ответственность продавца за не- 
предоставление потребителю ин-
формации о товаре;

- права и способы защиты прав 
потребителей при продаже дан-
ных видов товаров ненадлежаще-
го качества;

- другие вопросы, связанные с 
продажей технически сложных то-
варов.

Вспомним всех поимённо
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официально

В соответствии с Федераль-
ным Законом от 06.10.2003                       
№ 131-ФЗ «Об общих принци-
пах организации местного само-                                
управления в Российской Фе-
дерации», Федеральным Зако-
ном от 30.12.2004 № 210-ФЗ «Об 
основах регулирования тари-
фов организаций коммунально-
го комплекса», Положением о 
департаменте тарифной и цено-
вой политики Тюменской обла-
сти, утвержденным постановле-
нием Правительства Тюменской 
области от 30.05.2005 г. № 59-п, 
руководствуясь статьей 38 Уста-
ва города Ялуторовска: 

1. Постановление Администра-
ции города Ялуторовска от 21 но-
ября 2008 г. № 1863 «О тарифах 
на услуги утилизации (захоро-
нение) твердых бытовых отхо-                  

дов» считать утратившим силу.
2. Отделу по связям с обще-

ственностью и делопроизвод-
ству Администрации города 
Ялуторовска (М. Ю. Кузнецо-
ва) опубликовать  настоящее по-
становление в средствах массо-
вой  информации. 

Отделу информатизации и тех-
нической защиты  информации 
Администрации города Ялуто-
ровска (Д. А. Воропаев) разме-
стить настоящее постановление 
на официальном сайте Админи-
страции города Ялуторовска.

3. Настоящее постановление 
вступает в силу с момента опу-
бликования.

Вячеслав Смелик,
глава города

(Постановление № 58 
от 2 февраля 2015 г.)

О признании утратившим силу
постановления Администрации города
Ялуторовска от 21.11.2008 г. № 1863 В соответствии со статьями 

154, 156, 158 Жилищного кодек-
са Российской Федерации, Феде-
ральным Законом от 06.10.2003 
№ 131-ФЗ «Об общих принци-
пах организации местного само-
управления в Российской Феде-
рации»:

1. Внести дополнения в по-
становление Администрации го-
рода Ялуторовска от 24 ноября 
2014 г. № 907 «О размере пла-
ты за содержание и ремонт жи-
лых помещений» следующего 
содержания:

1.1. Пункт 1 постановления 
после слов «не приняли реше-
ние о выборе способа управле-
ния многоквартирным домом» 

О внесении дополнений в постановление
Администрации города Ялуторовска от 24 ноября 2014 г. № 907

дополнить словами «или не при-
няли решение об установлении 
размера платы за содержание 
и ремонт жилого помещения».

1.2. Заголовок приложения к 
постановлению после слов «не 
приняли решение о выборе спо-
соба управления многоквартир-
ным домом» дополнить слова-
ми «или не приняли решение 
об установлении размера платы 
за содержание и ремонт жилого 
помещения».

2. Настоящее постановление 
вступает в силу с момента опу-
бликования.

3. Отделу по связям с обще-
ственностью и делопроизвод-
ству Администрации города 

Ялуторовска (М. Ю. Кузнецо-
ва) опубликовать настоящее по-
становление в средствах массо-
вой информации.

Отделу информатизации и тех-
нической защиты информации 
Администрации города Ялуто-
ровска (Д. А. Воропаев) разме-
стить настоящее постановление 
на официальном сайте Админи-
страции города Ялуторовска.

4. Контроль за исполнени-
ем настоящего постановления 
оставляю за собой.

Вячеслав Смелик,
глава города

(Постановление № 59 
от 2 февраля 2015 г.)

На основании Постановления 
Администрации Тюменской об-
ласти от 06.12.2004 № 164-пк «Об 
утверждении Методики форми-
рования фонда оплаты труда об-
щеобразовательных организаций 
в Тюменской области», Письма                                                                 
департамента образования и 
науки Тюменской области от 
14.01.2015 г. №84:

1. Распоряжение Администра-
ции города Ялуторовска от 16 де-
кабря 2014 г. № 2102-р «О вне-
сении изменений и дополнений 
в распоряжение Администрации 

города Ялуторовска от 31 дека-
бря 2013 г. № 2249-р» допол-
нить подпунктом 3.1. в следую-
щей редакции:

«3.1. Пункт 7. Приложения к 
распоряжению вступает в силу 
с 1 апреля 2015 года.».

2. Отделу по связям с обще-
ственностью и делопроизводству 
Администрации города Ялуторов-
ска (М. Ю. Кузнецова) опублико-
вать настоящее распоряжение в 
средствах массовой информации.

Отделу информатизации и тех-
нической защиты информации 

Администрации города Ялуто-
ровска (Д. А. Воропаев) разме-
стить настоящее распоряжение 
на официальном сайте города 
Ялуторовска.

3. Контроль за исполнением 
настоящего распоряжения воз-
ложить на председателя коми-
тета образования Администра-
ции города Ялуторовска Е. М. 
Федерягина.

Вячеслав Смелик,
глава города

(Распоряжение №  144-р 
от 6 февраля 2015 г.)

О внесении дополнений в распоряжение Администрации города 
Ялуторовска от 16 декабря 2014 г. № 2102-р

Администрация города Ялуторовска информирует населе-
ние о предстоящем выделении земельного участка по место-
положению: Тюменская область, г. Ялуторовск, 40 метров на 
запад от жилого дома по ул. Революции, 190 для строительства 
торгового центра.

Администрация города Ялуторовска информирует населе-
ние о предстоящем выделении земельного участка по место-
положению: Тюменская область, г. Ялуторовск, 38 метров на 
юго-восток от 5-этажного жилого дома по ул. Революции, 190 
«б» для размещения существующего металлического гаража, без 
права строительства погреба.

спорт

ЗаКон  и  порЯДоК

БЕЗопаснЫЕ  ДороГи

Светлана НеЧАеВА
/фото автора/

Около четырёхсот работ представи-
ли дети и их родители на  смотр-кон-
курс «мой весёлый светофор» в рам-
ках городского месячника по безопас-
ности дорожного движения.  

Организаторы конкурса  -  педагоги 
центра творчества детей и молодёжи 
признаются, что не ожидали такого ко-
личества поделок. Одинаковую актив-
ность проявили как детсадовцы, так и 
школьники. Часть работ осталась в учеб-
ных заведениях, их члены жюри оцени-
вали «на местах». Но большинство раз-
местили в импровизированном выста-
вочном зале ЦТДМ. 

Глядя на рукотворные «светофоры», 
понимаешь, что нет предела человече-
ской фантазии. Трёхглазые поделки по-
лучились действительно весёлыми, кра-
сочными, оригинальными. Вязаные и 

склеенные из картонных коробок, элек-
трические, моделирующие дорожную 
ситуацию…  Конкурсанты использова-
ли самые необычные материалы: ком-
пакт-диски, «киндер-сюрпризы», пла-
стиковые бутылки, канализационные 
трубы, кубики, поролон  и другие. Мно-
гие напоминают забавных мультперсо-
нажей: с ручками-ножками, смешными 
рожицами и в головных уборах, кто-то 
из них даже держит жезл регулировщи-
ка. Есть здесь диско-светофор и насто-
ящий, скорее всего, много лет верой и 
правдой служивший на одном из дорож-
ных перекрёстков города, а теперь пре-
вратившийся в «весёлого героя».

Судейской коллегии, в которую вошли 
и ребята из городского отряда ЮИДов-
цев, нелегко было определить победи-
телей и призёров, их более десятка. Все 
лучшие поделки отметят дипломами и 
благодарностями. 

Алла ТАкиДЗе

В гостях у памятнинских дошколят по-
бывал магистрант Сибирского государ-
ственного университета физической куль-
туры и спорта, футбольный тренер, судья 
Николай Макурин. 

В рамках районных единых методических 
дней педагоги детского сада представили ра-
боту кружков «Быстрее, выше, сильнее!»,  
«Веселые ручки» и «Юные волшебники». 

Для проведения открытого занятия 
спортивного объединения  его руково-
дитель Наталья Иванова познакомила  де-
тей с элементами игры в футбол. Её со-
ведущим и стал Макурин. Он рассказал 
ребятам об интересных моментах в этом 
виде спорта, провёл увлекательную раз-
минку. Настоящий восторг у воспитан-
ников вызвал мастер-класс по футболь-
ным приёмам.

(Соб. инф.)

Спортивный праздник, посвященный 
25-летию ЛДПР, прошел в Ялуторовском 
медицинском колледже, подготовила и 
провела который преподаватель физвос-
питания Марина Шакурова. 

Отличившимся в баталиях командам 
координатор регионального отделения 
ЛДПР, депутат Ялуторовской город-
ской Думы Артем Зайцев и координа-
тор местного отделения партии Андрей 

Колдобанов вручили памятные подарки.
Следует отметить, что сотрудничество 

местного отделения ЛДПР и медицинско-
го колледжа имеет давнюю историю. Так, 
в своё время при поддержке депутатов 
Тюменской областной Думы учебному за-
ведению выделялись средства на приоб-
ретение легкового автомобиля. А недав-
но предоставлено еще 450 тысяч рублей 
на обеспечение учебного процесса спор-
тивными тренажерами и оборудованием.

И мастер-класс 
по футбольным приёмам

Средства на тренажёры

Светофоры 
бывают и весёлыми

Евгений ДАШУНиН

Повторное управление транспорт-
ным средством в состоянии опьянения 
с 1 июля 2015 года будет являться уго-
ловным преступлением.

Напомним, что административное на-
казание за «пьяную езду» или за отказ от 
медицинского освидетельствования было 
усилено еще с 1 сентября 2013-го. Сейчас 
такому водителю грозит административ-
ный штраф в размере 30 тысяч рублей и 
одновременно лишение права управления 
на срок от 1,5 до 2 лет. При повторном на-
рушении сумма материального наказания 
составляет 50 тысяч рублей, а срок лише-
ния права управления - три года.

При этом уже с 1 июля нынешнего го-
да «хмельные приключения» обойдут-

ся в кругленькую сумму. Размер штра-
фа дойдёт до 300 тысяч рублей. Но вме-
сто административного наказания люби-
телям за рулём может грозить и уголов-                                                                          
ное.

Как поясняет ялуторовский межрай-
прокурор Альберт Кульмухаметов, Уго-
ловный кодекс Российской Федерации до-
полняется новой статьей 264.1 «Наруше-
ние правил дорожного движения лицом, 
подвергнутым административному нака-
занию». Максимальная санкция, преду-                                                   
сматриваемая данной статьей, - лише-
ние свободы на два года с запретом пра-
ва управлять транспортными средствами 
в течение трех лет.

Так что стоит хорошо подумать, прежде 
чем садиться за руль подшофе, а тем бо-
лее повторять подобную ошибку.

Выпил, поехал - в тюрьму!

Работы оценивают ЮиДовцы
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